



Kód / Code / Bestellnummer

BV001



POUŽITÍ

Bruska na spirálové pravotočivé vrtáky vyrobené z rychlořezných a cobaltových ocelí v rozsahu průměru 2-13mm. Rozsah úhlu špiče je 90-140°. Na brusce je možné brousit i podbrus příčného ostří typu „C“, neboli křížový podbrus. Součástí dodávky je CBN kotouč. Jako zvláštní příslušenství nabízíme i diamantový kotouč pro broušení vrtáků vyrobených z tvrdokovových materiálů. Chlazení vzduchem. Snadné seřízení a krátký čas broušení předurčuje brusku pro rychlé a operativní ostření, zejména vrtáků CZ.



USE

Re-sharpening machine for twist right-hand drills made of high speed and cobalt steel in the range of diameters 2-13mm. The extent of point angle is 90-140°. It is also possible to grind relieved cross cutting edge of the type „C“, alias split point. Supplied with CBN disc. As a special accessory we also offer a diamond wheel for grinding drills made of hard metal materials. Air cooling. Easy setting and short time of grinding predestine this machine for fast and operative sharpening, especially of drills CZ.



VERWENDUNG

Eine Schleifmaschine für rechtslaufende, aus Schnellschnitt- und Kobaltstählen hergestellte Bohrer mit einem Durchmesser von 2 bis 13 mm. Der Umfang von Spitzenwinkeln ist 90-140°. Mit der Schleifmaschine ist es möglich, auch einen Unterschliff der C-Querschneide (oder auch Kreuz-Unterschliff) zu schleifen. Eine CBN-Scheibe ist im Lieferumfang. Als Sonderzubehör bieten wir auch Diamantscheibe fürs Schleifen von Bohrern an, die aus Hartmetallen hergestellt sind. Luftgekühlt. Eine einfache Einstellung und kurze Schleifdauer bestimmen diese Schleifmaschine für schnelles und operatives Schärfen vor allem von den CZ-Bohrern voraus.

Bruska na vrtáky BV13
Re-sharpening machine for drills BV13
Schleifmaschine BV13

kód/Code Bestellnummer	rozsah/range Bereich	ks/pcs Stück	DPC/RRP (Kč/cz)	DPC/RRP (EUR)	EAN13
BV001	2 - 13 mm	1	19660,00	741,89	8592667024458

**PROFI
LINE**



Náhradní brusný kotouč
Spare grinding wheel
Ersatzschleifscheibe

kód/Code Bestellnummer	Popis/description Beschreibung	ks/pcs Stück	DPC/RRP (Kč/cz)	DPC/RRP (EUR)	EAN13
BV001N1	CBN 200	1	2041,00	77,02	8592667024465
BV001N2	Diamant 400	1	2041,00	77,02	8592667024472





Kód / Code / Bestellnummer

BV002, BV003



POUŽITÍ

Bruska na spirálové pravotočivé vrtáky vyrobené z rychlořezných a cobaltových ocelí v rozsahu průměrů 11-26mm nebo 8-32mm. Rozsah nastavení úhlu špičky je 90-140°. Na brusce je možné brousit i podbrus příčného ostří typu „AC“. Součástí dodávky je CBN kotouč. Jako zvláštní příslušenství nabízíme i diamantový kotouč pro broušení vrtáků vyrobených z tvrdokovových materiálů. Chlazení vzduchem. Snadné seřízení a krátký čas broušení předurčuje brusku pro rychlé a operativní ostření.



USE

Re-sharpening machine for twist right-hand drills made of high speed and cobalt steel in the range of diameters 11-26mm or 8-32mm. The extent of point angle setting is 90-140°. It is also possible to grind relieved cross cutting edge of the type „AC“. Supplied with CBN disc. As a special accessory we also offer a diamond wheel for grinding drills made of hard metal materials. Air cooling. Easy setting and short time of grinding predestine this machine for fast and operative sharpening.



VERWENDUNG

Eine Schleifmaschine für rechtslaufende, aus Schnellschnitt- und Kobaltstählen hergestellte Bohrer mit einem Durchmesser von 11 bis 26 oder von 8 bis 32 mm. Der Einstellungsumfang des Spitzenwinkels ist 90-140°. Mit der Schleifmaschine ist es möglich, auch einen Unterschliff der AC-Querschnitte zu schleifen. Eine CBN-Scheibe ist im Lieferumfang. Als Sonderzubehör bieten wir auch Diamantscheibe fürs Schleifen von Bohren an, die aus Hartmetallen hergestellt sind. Luftgekühlt. Eine einfache Einstellung und kurze Schleifdauer bestimmen diese Schleifmaschine für schnelles und operatives Schärfen voraus.

Bruska na vrtáky BV26, BV26 Max
Re-sharpening machine for drills BV26, BV26 Max
Schleifmaschine BV26, BV26 Max

kód/Code Bestellnummer	rozsah/range Bereich	ks/pcs Stück	DPC/RRP (Kč/czk)	DPC/RRP (EUR)	EAN13
BV002	11 - 26 mm	1	42990,00	1622,26	8592667024489
BV003	8 - 32 mm	1	53330,00	2012,45	8592667024519



Náhradní brusný kotouč
Spare grinding wheel
Ersatzschleifscheibe

kód/Code Bestellnummer	Popis/description Beschreibung	ks/pcs Stück	DPC/RRP (Kč/czk)	DPC/RRP (EUR)	EAN13
BV002N1	CBN 200	1	4982,00	188,00	8592667024496
BV002N2	Diamant 400	1	4982,00	188,00	8592667024502

